

Stanford Medicine Children's Health da comienzo a la facturación digital

A partir del 6 de enero de 2025, se implementará la facturación digital en las cuentas de todos los usuarios de MyChart encargados del pago de facturas. Este cambio favorece al medio ambiente, es una forma más segura de emitir las facturas y facilita su revisión. Después del 6 de enero, ya no recibirá facturas impresas por correo postal.

Cuando emitamos una factura, recibirá mensajes en la aplicación de MyChart y en su correo electrónico.

### Qué deberá hacer

Si quiere que sigamos enviándole las facturas impresas, puede desactivar en MyChart la opción de recibir facturas de manera electrónica a partir del 6 de enero. Lea la información que se encuentra a continuación.

¡Gracias por ayudarnos a ahorrar papel!

Para ver las facturas en la aplicación móvil:



Para ver las facturas en la página web:



Para seguir recibiendo las facturas impresas o para desactivar la opción de recibir facturas electrónicas, en la página que tiene el Resumen de facturación, presione el enlace que dice **Preferencias de facturación electrónica**, y escoja la opción que prefiera:

